

MAGAZINE

Ustaz Taufik Berikan Tausiah Sambut Bulan Suci Ramadhan di Masjid Surau Bunjo Birugo Puhun

Linda Sari - BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID

Feb 21, 2025 - 20:54



Ustadz Taufik berikan tausiyah di Birugo Puhun

Bukittinggi – Masjid Surau Bunjo Birugo Puhun kelurahan Birugo Kecamatan ABTB menggelar tausiah dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan. Dalam ceramah yang diadakan pada Jumat (21/02/2025) malam.

Ustaz Taufik mengingatkan jamaah tentang pentingnya persiapan diri sebelum memasuki bulan penuh berkah ini.

"Kita berpisah dengan bulan Syaban dan memasuki bulan Ramadhan," ujar Ustaz Taufik. "Ya Allah, selamatkan kami dalam bulan Ramadhan dan selamatkan kami hingga tahun Ramadhan yang akan datang. Mudah-mudahan kita dipertemukan kembali di bulan suci ini," lanjutnya dengan penuh harap.

Dalam tausiahnya, beliau menekankan bahwa mendekati diri kepada Allah adalah tujuan utama hidup seorang mukmin. "Jika kita takut kepada Allah, kita akan takut pada azab-Nya," katanya. Ia juga menambahkan bahwa orang yang istiqamah dalam berbuat kebaikan, meskipun mendapat hinaan, tetap akan mendapatkan ganjaran dari Allah.



"Barangsiapa yang melakukan kebaikan, walaupun dihina, ia tetap melakukan kebaikan. Tidak memandang laki-laki atau perempuan, pasti akan Aku masukkan ke dalam surga," ujar Ustaz Taufik, mengutip firman Allah.

Selain itu, Al-Qur'an juga menjadi bagian penting dalam persiapan menyambut Ramadhan. "Untuk membersihkan hati, Aku telah turunkan pelajaran, yakni Al-Qur'an. Bertadarus di bulan Ramadhan sangat dianjurkan karena Al-Qur'an adalah obat bagi penyakit dalam hati, seperti dengki. Al-Qur'an juga sebagai pedoman bagi orang-orang yang beriman," jelasnya.

Menutup tausiahnya, Ustaz Taufik mengajak jamaah untuk mempersiapkan diri dengan niat yang kuat dalam menjalani ibadah puasa. "Yang harus kita siapkan adalah ruhiyah, niat yang kuat bahwa kita akan berpuasa di bulan Ramadhan," katanya.

Beliau juga mengingatkan keutamaan bulan-bulan sebelum Ramadhan. "Bulan yang mulia salah satunya adalah Rajab. Bulan Syaban adalah bulan Rasulullah. Maka, kita perbanyak ibadah seperti puasa Senin-Kamis sebagai persiapan memasuki Ramadhan," ujarnya.

Lebih lanjut, Ustaz Taufik menekankan pentingnya persiapan harta (maal) untuk bersedekah di bulan Ramadhan. "Kita harus mempersiapkan harta. Sisihkan

sebagian rezeki kita untuk bersedekah di bulan Ramadhan. Pergunakanlah waktu ini untuk beribadah karena banyak keutamaannya," katanya.

Ustad Taufik yang juga sebagai anggota DPRD terpilih periode 2025-2030, juga mengingatkan tentang keutamaan 10 hari pertama bulan Ramadhan. "Di awal Ramadhan, Allah menurunkan rahmat-Nya," katanya. Ia juga mengutip firman Allah tentang manfaat puasa bagi kesehatan. "Berpuasalah kamu agar menjadi sehat, karena dengan berpuasa kita akan lebih teratur dalam makan."

Terakhir, ia menekankan pentingnya persiapan hati (qolbiyah) dengan menjaga silaturahmi dan saling memaafkan sebelum memasuki bulan Ramadhan. "Mari kita saling memaafkan agar hati kita bersih dalam menyambut bulan suci ini," ajaknya.

Ia menutup tausiah dengan doa, "Ya Allah, selamatkanlah kami hingga bisa bertemu di bulan Ramadhan. Sehatkan badan kami, mudahkan rezeki kami agar bisa berbagi, dan pertemukan kami kembali di bulan Ramadhan yang akan datang."

(Lindafang).